

### III CONFERENCIA MUNDIAL DE REDUCCIÓN DE RIESGO DE DESASTRES

Del 14 al 18 de marzo del año en curso se realizó en Sendai, Japón la III Conferencia Mundial de Reducción de Riesgo de Desastres (WCDRR por sus siglas en inglés), evento al que asistieron los delegados de 187 países, entre los que se encontraban jefes de Estado, ministros y altos funcionarios de sus respectivos gobiernos. La delegación ecuatoriana estuvo encabezada por la Secretaria de Gestión de Riesgos, Dra. María del Pilar Cornejo de Grunauer.

Esta Conferencia estuvo presidida por la Sra. Eriko YAMATANI, Ministra de Estado para la Administración de Desastres del Japón, donde se presentó a los países miembros de las Naciones Unidas el “Marco de Sendai para la Reducción del Riesgo de Desastres 2015 – 2030” que fue aprobado y se evaluó los resultados obtenidos del Marco de Acción de Hyogo 2005 - 2015 una década después de su adopción.

En el foro público de este evento hubo 143,000 visitantes durante el transcurso de la conferencia.

(HP de MOFA: [http://www.mofa.go.jp/ic/gic/page3e\\_000305.html](http://www.mofa.go.jp/ic/gic/page3e_000305.html))

### FOTOGRAFÍAS







